



Luis Fernando Hernández Jiménez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Antropología Médica 1

PASIÓN POR EDUCAR

1

“A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2022.

Luis Fernando Hernández Jiménez

Investigadores como Beltrarrain abogado por la antropología médica en la formación profesional como una disciplina académica y un campo científico capaz de aportar los conocimientos que pertenecen a la dimensión cultural-profesional de un médico, pues generalmente y frecuentemente en su ejercicio profesional. por otra parte, resulta innegable que la antropología adquiere una marcada significación en la formación médica, pues es reconocimientos que constituye una ciencia holística y abarcadora que han atraído su atención en el hombre, desde una perspectiva biológica, social y cultural, sobre todo por que tiene en cuenta aspectos de la existencia y esencia humanas, además, está ligado a la aparición y análisis de elementos tales como valores, costumbres, normas, estilos de vida, organización social, entre otros. Cabe destacar que en esta ciencia se expresan elementos de análisis para la evaluación y comprensión de la compleja realidad social en que viven los seres vivos humanos y las relaciones sociales que establecen, así como reconocer la unidad y la diversidad humanas. Además, se incorporan claves interpretativas para un estudio de las formas de vida, la dirección del desarrollo humano y aspectos significativos para un adecuado desempeño de médico general. Si bien, de manera particular la antropología médica busca la manera de satisfacer las demandas humanas y científicas del campo de la medicina,

El modelo de formación del médico cubano, que lo ha singularizado desde su creación, se ha caracterizado por formar un profesional, apasionado, responsable y comprometido, con un desempeño comunitario a tono con los principios de la medicina familiar. Lo anterior se sustenta en que esta profesional debe brindar una atención médica integral, preventiva, sistemática y personalizada, con un enfoque biopsicosocio-cultural con la aplicación del método etnoepidemiológico además de tener una visión integral de los problemas de salud a los que se enfrenta, componentes esenciales de su desempeño profesional.

Se requieren entonces, que los fundamentos científico de estos proceso formativo, en cuanto a los modos de actuación de este profesional, se dirijan al conocimiento de la antropología como condición necesaria en la interpretación de los sujetos sociales. conscientes, lo cual hace inevitable el enriquecimiento de la sensibilidad social y humana en su ambiente natural y socio-cultural, así como condición y resolver los problemas de su salud del individuo, de la familia, y la comunidad, con que unfoque holístico e integral por tanto, resulta indispensable adentrarse en los contenidos que contribuyen a la formación científica en el proceso salud-enfermedad.

cabe destacar que en esta ciencia se expresa elementos de análisis para la valoración y compromiso de la compleja realidad social en que viven los seres humanos y las relaciones sociales que se establecen, así como reconocer la unidad y la diversidad humana. Además, se incorpora claves interpretativas para el estudio de las formas de vida, la dirección del

ANTROPOLOGIA MEDICA

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Luis Fernando.

Las relaciones disciplinarias entre la antropología y la medicina y la práctica médica pueden documentarse de antiguo. Se miraba naturalista en medicina, introducida por los tratados hipocráticos. Desarrolló una teoría de la casualidad de la enfermedad relacionada con el medio y una metodología que incluía el estudio de casos clínicos - por ejemplos, en el tratado Epidemias, junto a metodología de naturaleza etnográfica - en el tratado Aire, Agua y Lugares. La influencia de los escritos hipocráticos explica que la medicina utilizarse hasta fines del siglo XIX, técnicas del campo cuantitativas, practicase la observación participante y produjese un enorme volumen de escritos etnográficos, puesto que esta formaba también parte de su práctica de campo cuantitativas, practicase la observación participante y produjese un enorme volumen de escritos etnográficos, puesto que esta formaban también parte de su práctica. La Antropología general ocupaba una posición relevante en las ciencias médicas básicas (que corresponde a la asignatura comúnmente llamadas hoy pre-clínicas). A medida que la medicina fue encerrando educación médica en el hospital y adoptó una actitud frente al empirismo de los médicos en su práctica cotidiana entre siglos.

Bibliografía

Querts Méndez, O., Montoya Rivera, J., Beltrán Moret, M., Caballero Herrera, MY, & Orozco Hechavarría, O. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. MEDISAN, 17 (10), 7020–7029.

<https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=368444997013>

S/f). Recuperado el 15 de septiembre de 2022, de [http://file:///C:/Users/USUARIO/Downloads/antropologia%20\(1\).pdf](http://file:///C:/Users/USUARIO/Downloads/antropologia%20(1).pdf)

(S/f). Recuperado el 15 de septiembre de 2022, de [http://file:///C:/Users/USUARIO/Downloads/ars_medica_jun_2008_vol07_num02_190_la_antropologia_medica_de_pedro_lain_entralgo_0%20\(1\).pdf](http://file:///C:/Users/USUARIO/Downloads/ars_medica_jun_2008_vol07_num02_190_la_antropologia_medica_de_pedro_lain_entralgo_0%20(1).pdf)